

ROM

27.07. - 03.08.2024



Salve!

Vortreffen

Am **23.06.2024** findet ein Vortreffen statt. Wir werden an diesem Tag uns als Gruppe besser kennenlernen, uns auf Rom einstimmen, gemeinsam planen, zusammen kochen, Zimmer einteilen und einfach eine gute gemeinsame Zeit haben!

Wir beginnen um **11 Uhr mit einer Hl. Messe in St. Ignatius (Betzdorf)**. Bitte bring dein Messdiener-Gewand mit! Wir werden zu Beginn zusammen mit der Gemeinde aus Betzdorf einen Gottesdienst feiern. Alle Messdiener dürfen mitmachen! Um den Gottesdienst kurz zusammen vorher abzusprechen bitte ich Euch bereits um **10:30 Uhr (!)** in der Sakristei zu sein! Danke :-)
Zu diesem Gottesdienst sind auch Eure Eltern sehr herzlich eingeladen! Gerne könnt Ihr den Termin auch anderen Jugendlichen und Familien nennen ;-)
Wir beenden den Tag um 18 Uhr in Freusburg (St. Hubertus). Von dort könnt Ihr von Euren Eltern abgeholt werden.

Romshirt 2024

Es wird ein T-Shirt zur Wallfahrt geben! Das T-Shirt ist kein Teil des Pilgerpaketes und kann in Herren-, Damen- und Kindergrößen bestellt werden. Es kostet 15€ pro Shirt. Über diese Seite könnt Ihr Euch schon einmal das T-Shirt anschauen: <https://www.mrw-trier.de/romshirt/> Dort findet Ihr auch Infos zu den Größen. Mögliche Herrengößen sind: S, M, L, XL, 2XL, 3XL. Mögliche Damengrößen sind: XS, S, M, L, XL, 2XL. Und das sind die Kindergrößen: 92/98, 104/110, 116/122, 128/134, 140/146, 152/158.

Bitte bestellt das T-Shirt nicht selbst! Teilt mir bitte bis zum 20. Juni per Mail mit, ob Ihr ein T-Shirt haben wollt und nennt mir Eure Größe. Die Bestellung erfolgt in einer Sammelbestellung.

Postkartenaktion

Um in Rom einige tolle Sachen erleben zu können und noch einige finanzielle Lücken zu stopfen, sammeln wir noch Spenden. Eine coole Aktion, die uns dabei helfen soll und gleichzeitig auch unsere Gemeinden an dieser schönen Fahrt teilnehmen lässt, ist unsere Postkartenaktion! Wir versenden aus Rom Postkarten hier auf die Insel. Dabei können Menschen für sich welche bestellen oder uns beauftragen, anderen Menschen einen Gruß aus Rom zu senden. Diese Aktion läuft auf Spendenbasis. Im Anhang findet Ihr eine Infografik, die Ihr gerne teilen könnt! Über WhatsApp, Insta und co... Teilt es bitte fleißig in Euren Kreisen! Jede Spende ist uns sehr willkommen :-)

Anliegen

Wir nehmen die Gemeinden aber auch auf eine andere Weise mit. In einigen Kirchen stehen Anliegen-Boxen bereit. Dort können Menschen uns ihre Gebetsanliegen mitgeben. In unseren Gottesdiensten in Rom werden wir auch für sie beten. Auch das könnt Ihr gerne teilen!

Bis bald - ich freue mich schon auf die gemeinsame Zeit mit Euch in Rom!

Ciao ragazzi!
Adrian, Kaplan

Inselinfo 3